

7. Sekundärliteratur

**Zu der öffentlichen Prüfung, welche mit den Zöglingen
der Realschule I. Ordnung im Waisenhouse zu Halle am ...
in dem Versammlungssaale des neuen ...**

Halle (Saale), 1838

Tabelle III.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:061:1-181344

Tabelle III.

Alter des Kindes.	Jahz der Geburt den.	Daben sterben bis zum			Künftiger Werth der Einlage à 1 Thaler mit 4% Zinseszinsen im			Differenz der vorigen Spalten pro			Gesamteinlagen pro			
		18. Jahre.	21. Jahre.	24. Jahre.	18. Jahre.	21. Jahre.	24. Jahre.	18. Jahre.	21. Jahre.	24. Jahre.	18. Jahre.	21. Jahre.	24. Jahre.	24. Jahre.
a	b	$a_k - a_n$			$a_k \cdot e^{n-k}$			$i = f - e$	$k = g - d$	$l = h - e$	$m = \frac{a_n}{i} \cdot 100$	$n = \frac{a_n}{k} \cdot 100$	$o = \frac{a_n}{l} \cdot 100$	
0	10000	3521	3673	3883	20258	22788	25633	16737	19115	21750	38,72	33,10	28,12	
1	8354	1875	2027	2237	16272	18304	20590	14397	16277	18353	45,00	38,87	33,33	
2	7830	1351	1503	1710	14665	16496	18555	13314	14993	16845	48,66	42,20	36,31	
3	7537	1058	1210	1420	13567	15269	17174	12509	14059	15754	51,47	45,00	38,83	
4	7344	865	1017	1227	12717	14305	16091	11852	13288	14864	54,67	47,61	41,15	
5	7203	724	876	1086	11993	13491	15175	11269	12615	15089	57,50	50,15	43,42	
6	7091	612	764	974	11354	12770	14365	10742	12006	13391	60,31	52,69	45,68	
7	6992	513	665	875	10763	12107	13618	10250	11442	12743	63,21	55,30	48,00	
8	6925	446	598	808	10250	11533	12970	9804	10935	12162	66,09	57,86	50,30	
9	6862	383	535	745	9766	11048	12357	9383	10513	11612	69,05	60,18	52,68	
10	6808	329	481	691	9316	10480	11789	8987	9999	11098	72,11	63,28	55,12	
11	6758	279	431	641	8892	10002	11253	8613	9571	10612	75,22	66,11	57,64	
12	6719	240	392	602	8502	9563	10757	8262	9171	10155	78,42	68,99	60,24	